

東日本大震災の 被害情報をお知らせします

北商連理事会で、宮城県の被災状況の報告があり、資料が手渡されましたので、紹介します。岩手県・福島県の被害状況は、被災の状況が甚大で今なお状況が把握されておりません。引き続き情報収集に務め、分かり次第皆さんにお知らせしていきます。

地 域	被災自治体	人 口	世 帯数	浸水域		死 者	行 方 不 明	避 難 者 数	全 壊	半 壊	民商関係				()は家族		
				人口	世帯						死 者	不明	全 壊	半 壊	休業中	営業中	
仙 南 地 方	山元町	16,633	5,568	9,341	3,021	643	108	1,580	1,158	375	1(1)	4(3)	7	1	3,722		
	亘理町	34,773	11,441	13,186	3,938	247	31	1,436	1,000	1,000	4(2)	2(1)	18	34			
	岩沼市	44,138	15,987	7,310	2,082	172	12	472	調査中	調査中	1(1)	1(1)	4	3			
	名取市	73,576	26,439	12,132	3,956	892	231	1,155	調査中	調査中	2(1)	1(1)	4	3			
仙 台 市	仙台市	1,066,902	456,002	556,656	185,656	622	210	2,257	3,190	調査中	仙 台	3(3)	5	11	3,722		
	青葉区	292,089	133,857	0	0												
	宮城野区	190,857	84,704	11,856	4,192												
	若林区	132,033	57,981	8,700	2,470												
東 海 岸	太白区	220,624	93,834	2,519	818	1	1	20	調査中	調査中	塙 釜	1(1)	5	6	3,722		
	泉区	211,299	85,626	0	0												
	多賀城市	62,881	24,739	13,681	5,421												
	七ヶ浜町	20,377	6,568	9,433	2,850												
北 海 道	塙釜市	56,325	22,177	173	80	1	2	488	358	1,390	1(1)	2	2	3,722			
	利府町	33,130	10,557	242	96												
	松島町	15,017	5,493	1,944	738												
	東松島市	42,859	15,075	32,993	10,917												
内 陸	石巻市	160,336	60,905	102,870	39,091	2,851	2,770	11,364	28,000	調査中	石 巻	7(5)	1(1)	30	15	46	59
	女川町	9,965	3,860	8,816	3,470	443	926	1,927	3,021	48							
	南三陸町	17,382	5,363	13,306	4,109	483	649	6,405	3,877	調査中							
	気仙沼市	73,279	26,620	29,648	10,456	865	1,117	5,696	8,383	1,861							
内 陸	大和町	25,318	9,111			4	0	0	34	67	氣 仙 沼	39(28)	9(7)	157	134	318	372
	大崎市	134,919	47,354			4	0	0	205	212							
	登米市	83,737	26,441			0	7	832	133	148							
	県 計	2,347,300	915,196	277,952	97,705	8,535	8,674	40,788	55,146	11,638	14(8)	17(12)	91	13	17	5(3)	43(33)

◎岩手・陸前高田民商：事務所が全壊で会員名簿も流され、事務局2人も行方不明。全商連の援助もあってプレハブ事務所を建てて、現在活動中（北商連・石塚会長の報告より）

◎福島・相双民商：458人の会員中、約6割の276人と連絡が取れている。会員で2人、家族で3人が亡くなった。津波による家屋の全壊は10件（4/20全商連・震災支援ニュースより）



▲発言する棟方代議員

私は婦人部幹事をしております。ます棟方ひとみと申します。夫と二人、中央区で不動産の仕事をしております。どうぞよろしくお願ひします。

民商に入会して長いのですが、民商がどんな活動をしているのかよく分からず、会社の決算をしてくれる所だと思つていきました。婦人部の幹事になつてから日が浅いので、日々勉強の毎日です。

婦人部の取り組みとしては、パソコン教室を開催し出しました。私たちも仕事合間をぬつて参加しております。これからで4回開催して来ましたのが、みんなで楽しくワイワイ賑やかに行っています。

常に7人前後の方が参加し、事務局に教わりながら分かれないのでながらもそれぞれ一生懸命に頑張っています。

運動では、所得税法56条廃止の取り組みも続けています。全道・全国で大きな運動に広がり、309を超える自治体で決議・意見書採択を勝ち取っています。

昨年の総会で、念願だった全支部から役員を選出し、当事務局も決める事ができました。こうした勢いもあって、毎月の役員会も高い出席率で開いています。

3月3日にはひなまつりパレードを行いました。

前が見えないような大雪の中で、お菓子などを沿道の皆さんに配りながら、駅前通りを賑々しく練り歩きました。

8日に行われた全道国際女性デーも、確定申告の最中で民商関係者の参加が難しい中、中部民商婦人部は11人が参加するなど、全道の業者婦人運動をリードしています。

今後の活動では、部員訪問を進めながら、お互いが顔見知りになり、部員同士のつながりを広げていきたいと考えています。また、婦人部の仲間も増やしていきたいと思っていますので、参加される役員・代議員でまだ婦人部に入っていない方は、これ機会にぜひ入部して下さることを訴えて発言を終わります。

第38回定期総会の発言② 婦人部活動を活発に

棟方ひとみ(婦人部幹事)